
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2006 
4月 17日例会 プログラム 「ロータリー雑誌月間に因んで」 近藤 勇進委員長 

4月 24日例会 プログラム  私の住む地区の「氏神様」 近藤 勇進君 

4月 17日のメニュー ≪米山ランチ≫ ・カレーライス ・野菜サラダ ・デザート ・コーヒー 
 

前回（4 月 10 日）例会記録 
 
会員総数 32名 出席者数 25名 欠席者数 7名 出席率 78.13％ 前回補正率 93.75％

前回補正者 白石君 

出
席
報
告 欠 席 者 東川君 井上君 三宅(孝)君 仲田君 島田君 上原君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   太田 久直様（後楽ゴルフ倶楽部 支配人） 

冨 浩一郎様（ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 総支配人） 
 
 会 長 挨 拶   
 
 挨拶の前に訃報が2件届いております。2690地区パスト・ガバナーの守屋清様（倉敷RC）、同じく新宮彦助様

（米子東RC）がお亡くなりになられました。黙祷を捧げたいと思います。黙祷。 

 先日、6日～8日と3日間、大阪に居る娘の所へ用事があり行ってきました。用事は思ったより早くすみ、一

日大阪、神戸と遊んで来ました。街の中、地下鉄など新入社員の人を多く見受けました。今日は殆どの人が黒の

スーツ姿でした。自分もあのような時期があったな、と感じました。初心を忘れてはいけないと思いました。会

員の皆様も、初心にかえって仕事、活動に励めばいい結果が出る筈でしょう。頑張りましょう。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 鳥居ガバナー事務所より『ロータリー青少年指導者育成プログラム（RYLA）』の案内が届いております。 

・ RIより『ROTARY WORLD』が届いております。 

・ 真庭ロータリークラブより『25周年記念誌』が届いております。 

・ 岡山西南ロータリークラブより創立40周年記念講演『地球は今』のチラシが届いております。 

・ 4月5日(日)岡山後楽園ロータリークラブの創立20周年記念式典・祝宴に会長と幹事が出席して参りました。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 来訪者挨拶   冨 浩一郎様 
 
 本日は貴重なお時間を頂き誠にありがとうございます。本年度よりダイヤモンド瀬戸内マリンホテル・総支配

人として着任いたしました冨浩一郎と申します。ダイヤモンド滋賀から参りました。玉野の事はまだわからない

事も多い中、商工会議所青年部の方でも活動させて頂きながら頑張って参りたいと思っております。今後とも宜

しくお願い申し上げます。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ ハイロー会（谷口ハイロー会幹事）：先般、6月13日の大阪リバーサイドRCとの合同ゴルフコンペのご案内

を配布させて頂きました。出欠をご記入の上、ご提出をお願い致します。又5月31日のハイロー会ですが、

昨年度より行っております県南3RC合同懇親ゴルフコンペのご案内が届きまして、こちらに変更致しますの

で、ご確認、ご参加を宜しくお願い致します。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・高橋(秀)君､谷口君､渡邉君①－太田支配人、ようこそいらっしゃいました。 

・白石君－①フランスで交通事故。大西先生、松尾先生お世話になりました。②誕生月。 

・藤田君－白石さんフランスからご無事で帰られましておめでとう。衷心よりおよろこび申しあげます。 

・岡君－今日はお花見例会宜しくお願い致します。三宅(保)会員、今日は桜の花沢山ありがとうございました。 

・谷口君､石川君①－三宅(保)さん、桜をありがとうございます。 

「1校校正済み」H21.4.14 高橋秀明 

「校了」H21.4.16 高橋秀明 「校了最終」H21.4.16 高橋秀明 
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・必ずコーヒーあり。 ・来訪者で統一 ・お客＝様、RCの人＝君 ・交換学生が正解 

・日付が水曜以外のとき要確認  ・上まできちんと非表示 
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・富永君－白石さん、阪神タイガース、先日の大逆転おめでとう。 

・渡邉君－②100％出席、ありがとうございます。 

・石川君－②総支配人の冨があいさつをさせて頂きます。 

・松尾君－入会月。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「ゴルフと桜について」 後楽ゴルフ倶楽部 支配人 太田 久直様 
 
 2008年 7月発表のレジャー白書によると、2007年のゴルフ場売上は92年からず

っとマイナスであったものが、15年ぶりに3.4％のプラスとなっております。要因

として、ジュニア、夫婦、ゴルフコンパなど個人需要の形態が多様化し浸透してき

た事が挙げられます。一方で参加人口は（いわゆるゴルフ人口）は830万人で前年

より6.7％減少していますが、年間平均プレイ数は過去数年11～12回だったのが、

15 回と大幅に増加しています。この事はスポーツ全般にもいえる事で、好きなス

ポーツに一層力を入れる傾向が強まった事を示しています。一方、昨年夏以降の景

気の後退はレジャー産業にとっては全く予想のつかない大きな試練となる気配です。以前から景気が悪くなると

一番に影響を受け、最後まで回復が遅れるのがレジャー産業といわれていました。景気の影響を受けやすいレジ

ャー産業から景気の影響を受けにくい健康産業へどのようにして軸足を移していくかがこれからの課題と考え

ています。 

 

＊ゴルフ業界に入るに当たって。 

第2の人生をスタートするにあたって2つの事を決意した。 

①とにかく1年間は、新入社員、一番下っ端として何でも体験する。 

②不健康な生活習慣を一変し、仕事と健康管理を両立する。 

・具体的には、早寝早起きと、とにかく歩きまわるという事で、タバコもやめる事ができ、メタボも解消し

ました。（この冬でまた戻ってしまいましたが。） 

・広い敷地内で、出勤日、出勤時間もバラバラでお互いの連携が取りにくいのが課題でありましたが、コピ

ー機能付きホワイトボードとデジカメの活用で、情報の共有化を図りました。今後はさらにビデオの活用

も考えております。 

 

＊ゴルフをやっていて思った事。 

①箸の文化、自然と共存の文化を持つ日本人には、ゴルフというスポーツはなじめないのではと思いました。 

・一つの道具を器用に使いこなす。 

・芝を傷める事への抵抗感。 

⇒結果としてクラブは打ち込むから、払う方向へ進歩してきたのでは。 

⇒FWを魔法の杖のように使いこなす日本人シニアゴルファー。 

②練習はティーショットからよりもカップインから逆にティーに向かって。カップインしなければ終わらない。 

フルショットする事と手加減する事は全く別のスポーツか。 

⇒岡本綾子さんは手加減の方が好き。 

水泳は水面上より水面下（手のかき方、息継ぎ）、ゴルフはフルショットより手加減（パター、アプローチ）。 

③効き目がポイント 

正面に向かってしないスポーツ。(もし牛とか鳥がゴルフをしたら、上手かもしれない。) 

⇒右手利きで左目が利き目の人が合っているスポーツなのでは。 

④宮里愛ちゃんや横峰さくらに何故飛距離で負けるのか。（ここでやっとサクラが出てくるのですが） 

あの小さな体で何故ボールが飛ぶのか。 

⇒体全体を使うから。 

⇒原理は子供時代の餅つきと同じではないのか。得意だった私は大人になってハンマーゴングで商品獲得。 

しかし、ゴルフの場合は縦横が違うので私は出来ませんが。 

⇒文字の文化が利き腕を作ったのか。「右手は金属疲労、使い痛み。左手は不器用、寝たきり老人。」 

 

＊最後に後楽ゴルフ倶楽部の宣伝として。 

・大きくて早いグリーン。（早くてなめらか。高級スポーツセダン） 

・エバーグリーンの芝生。（オーバーシード） 

・歩いて景色を楽しめるコース。 

・最後は疲れを天然温泉で癒して下さい。 

 


